

EL DEPORTE EN LAUDIO

La lamentable experiencia vivida la temporada pasada por el C.D. Laudio, con su descenso por impago de deudas me sugiere una reflexión sobre la situación del deporte en Llodio. Sé que una cosa es el deporte semiprofesional al que perteneció aquél y otra el carácter absolutamente aficionado del resto. Pero si algo comparten ambos, es la necesidad, mayor o menor, según los casos, de recursos económicos.

Tal vez haya que preguntarse cuál es la importancia que tiene la práctica del deporte en nuestro pueblo. Y cuál es la importancia que otorgan a este asunto nuestras instituciones. Obviamente me refiero a la práctica de deporte de competición y no al que cada uno de nosotros podamos realizar por nuestra cuenta. ¿Es el deporte un valor a fomentar? Si lo es, ¿hacemos lo necesario y lo suficiente para que se practique en Llodio en condiciones óptimas? Constató cómo languidecen clubes deportivos que en otro tiempo movilizaron centenares de practicantes, con escasos recursos humanos pero huérfanos de ayudas económicas suficientes. Echo en falta iniciativas que capten y canalicen las imprescindibles contribuciones privadas y valoro como insuficientes las públicas, en clara demostración del escaso valor que se otorga al deporte.

No se trata de que afloren grandes campeones en nuestro pueblo, pero es llamativo que llevemos tiempo sin contar con una sola referencia destacada, a nivel individual o colectivo, que ejerza de tractor para los más jóvenes. Es salud y es cultura. Revisar y mejorar esta situación es otra responsabilidad más de nuestras instituciones públicas.